



"Reficar" esta produciendo combustibles de altísima calidad": Duque

La Refinería de Cartagena actualmente representa el 37 % del Producto Interno Bruto del departamento de Bolívar.

POR: LAURA VANESSA ROSALES CASTRO
@Lauravrosalesc1

Durante la visita del presidente Iván Duque Márquez a Cartagena, el mandatario hizo un recorrido por la refinería de la ciudad, en compañía del presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, y el presidente **Reficar**, Amaury de la Espriella.

Tras el recorrido, Duque afirmó que el 82 % de los combustibles que está produciendo son colombianos.

"Hemos visto hoy cómo está operando a plenitud esta refinería y claramente estamos hablando de un activo estratégico para el abastecimiento de combustibles en nuestro país, y también para la exportación de los mismos; sobre el aumento de la producción, significa una gran transformación frente a lo que fue esta realidad hace cuatro años donde estábamos en el orden del 50 %", aseguró el jefe de Estado.

Lea También: Una mujer indígena dijo que me iba a proteger: Francisco José Chaux tras atentado en Cubará

"Se están produciendo cerca de 150.000 barriles de combustibles. Esto tiene el menor número de material particulado que se haya visto en nuestro país, es decir, **Reficar** está produciendo combustibles de altísima calidad que es perfectamente comparable con los países que tienen los mejores estándares del mundo", agregó.

La Refinería de Cartagena representa actualmente el 37 % del Producto Interno Bruto (PIB) del departamento de Bolívar.

Así mismo, representa el equivalente al 9 % del PIB de la Región Caribe. Duque afirmó que **Reficar** "puede estar representando un poquito más del 1 % del PIB nacional".

En el segundo semestre de 2020, **Ecopetrol** espera iniciar los trabajos del proyecto de ampliación de **Reficar**, con los que busca integrar la nueva refinería con la planta original.

Puede Interesarle: Demoras en la entrega de la vía Bucaramanga - Barrancabermeja deja pérdidas millonarias

Con este proyecto de ampliación, **Ecopetrol** espera aumentar la capacidad de la refinería de 150.000 barriles por día a más de 200.000 barriles por día, a finales del 2021. Esta iniciativa contempla inversiones por 85 millones de dólares en 2020.

"Creo que nosotros debemos seguir fortaleciendo este activo y el grupo empresarial **Ecopetrol**. Creo que muestra el grupo, donde también está la Refinería de Cartagena, unos resultados excelentes que se traducen en el beneficio para todo el país", concluyó el mandatario.

Fuente: Sistema Integrado de Información
Siga a La FM en Google News

En esta nota

Reficar / Refinería de Cartagena / explotación de hidrocarburos

Le puede interesar:

- JUDICIAL**
Corrupción en **Reficar**. Más de \$450.000 millones se destinaron a alcohol y fiestas con mujeres
Leer más →
- JUDICIAL**
En libertad Reyes Reinoso Yáñez, ex presidente de **Reficar**
Leer más →
- JUDICIAL**
Por **Reficar**, Fiscalía presenta escrito de acusación contra Javier Genaro Gutiérrez
Leer más →
- JUDICIAL**
Expresidentes de **Reficar** no aceptaron cargos
Leer más →
- ECONOMÍA**
Por **Reficar**, Contraloría abrió nueva indagación preliminar por US 500 millones
Leer más →



Mejora el turismo local de colombianos entre julio y septiembre, según el Dane

La encuesta trimestral de Gasto Interno en Turismo del Dane, dijo que el principal motivo de viaje se asocia a visitas a parientes o amigos.

POR: MARTHA OLAYA
@Marthaolaya1

La encuesta trimestral de Gasto Interno en Turismo revelada por el Dane, señaló que en el tercer trimestre del año (julio - septiembre) el 9 % de los colombianos realizó turismo local, siendo el principal motivo de viaje las visitas a parientes o amigos seguido por recreación y vacaciones.

De acuerdo con el ministro de Comercio, José Manuel Restrepo, "la medición nos ha permitido reconocer la dinámica del turismo interno y trabajar con Fontur para mejorar el posicionamiento de los destinos, a través del aumento del flujo de turistas nacionales".

Las viviendas de familiares o amigos se representan el 58,5% de quienes practicaron esa clase de actividad. Le siguen los hoteles/ aparta-hoteles (26,0%) y otros tipos de alojamiento (15,9%).

Lea También: Dane reporta crecimiento de producción industrial y comercio durante octubre

El promedio de pernoctación por cada visitante fue de 4,5 noches, mientras que en el segmento por tipo de alojamiento, el DANE informó que fue de 5,2 noches en la categoría vivienda de familiares y amigos, 3,6 noches en la de hotel/ aparta-hotel, y 2,7 noches en otro tipo de alojamiento.

"Para el 2020 trabajaremos de manera articulada con los nuevos alcaldes y gobernadores y entidades interinstitucionales para mejorar y promocionar más la oferta turística existente y la nueva de nuestras regiones. La meta es que el turismo interno aumente de manera significativa y que los colombianos conozcan más el país", explicó el ministro Restrepo.

Lea También: **Reficar** está produciendo combustibles de altísima calidad": Duque

Los turistas nacionales usaron tres principales medios de transporte para llegar a sus destinos, que fueron el terrestre particular (40,3%) seguido de terrestre público (39,1%), y de aéreo (15,2%).

Le puede interesar: Empresarios chinos, interesados en el negocio de la carne en Córdoba

El gasto promedio per cápita diario del total de visitantes que realizó esta clase de actividad fue de \$84.052. El rubro en el que más invirtieron fue en alimentos y bebidas, seguido de transporte terrestre hacia y desde el destino y alojamiento con \$14.796.

Fuente: Sistema Integrado de Información.
Siga a La FM en Google News

En esta nota

Turismo / Dane / José Manuel Restrepo

Le puede interesar:

- BOGOTÁ**
Cinco sitios para visitar en Bogotá en esta temporada navideña
Leer más →
- INTERNACIONAL**
La Antártida, el codiciado destino del "turismo de última oportunidad"
Leer más →
- ENTRETENIMIENTO**
Contrato de Adriana Lucía con Gobierno para promocionar canción desata polémica
Leer más →
- COLOMBIA**
Anato advierte afectación al turismo si continúa el paro
Leer más →
- TECNOLOGÍA**
La tecnología se ha convertido en un aliado de los viajeros
Leer más →



'Coseche y Venda a la Fija' ha vinculado a 30.000 productores

Hay más de 350 empresas aliados a esta estrategia como compradores, según el Ministerio de Agricultura

POR: MARTHA OLAYA
@Marthaolaya1

Para reproducir la señal en vivo, audios o videos debe desactivar el AdBlocker y refrescar la página.

A celebrar el primer año de la estrategia